

BIG ISSUE

Giat Monitoring Dan Pendampingan Dilaksanakan Babinsa Koramil 0829-03/Kamal

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Oct 27, 2023 - 00:56



Pelaksanaan monitoring dan pendampingan yang dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 0829-03/Kamal

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) Desa Pendabah dari Koramil 0829-03/Kamal, bersama dengan sejumlah pemangku kepentingan lokal, melaksanakan kegiatan pendampingan dan monitoring pembangunan yang dibiayai melalui Dana Desa Tahun Anggaran 2023. Kegiatan ini berlangsung di

Desa Pendabah, Kecamatan Kamal, Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur.



Monitoring dan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa Desa Pendabah Koramil 0829-03/Kamal, bersama pemangku kepentingan lainnya, berlangsung pada hari Kamis, tanggal 26 Oktober 2023. Kehadiran mereka dalam kegiatan ini mencerminkan komitmen untuk memastikan pembangunan di Desa Pendabah berjalan dengan baik dan sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan. Semoga hasil dari monitoring ini akan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat desa tersebut.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Kamal beserta Staf, Camat Kamal turut serta dalam kegiatan ini, menunjukkan komitmen pemerintah dalam mendukung pembangunan di tingkat desa. Kepala Desa Pendabah, Babinsa Desa Pendabah, Bhabinkamtibmas Desa Pendabah, Pendamping Desa dan Perangkat Desa Pendabah.

Danramil 0829-03/Kamal, Kapten Arm Muasari menyampaikan, "Kegiatan ini mencerminkan kerja sama yang kuat antara pemerintah, TNI (Tentara Nasional Indonesia), Polri (Kepolisian Republik Indonesia), dan masyarakat setempat dalam upaya mencapai pembangunan yang berkelanjutan di Desa Pendabah. Monitoring dan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa dan pemangku kepentingan lainnya akan membantu memastikan bahwa dana desa digunakan secara efektif dan sesuai dengan prioritas pembangunan desa." Tuturnya.

"Semoga kegiatan ini akan memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Pendabah dan meningkatkan kualitas hidup mereka." Pungkas Danramil.

(Pendim_0829)